
  약수유치원운영위원회 회의록
운영회위원장 유치원장

 회의 일시 및 장소

2021월 5월 20일(목)~ 5월 27일(목) 

※ 코로나19관련 부득이 회의진행이 어려워, 1주 정도 홈페이지에 

자료탑재 후 문자, 메일로 자문 진행. 

 참석 위원
학부모위원(3명) - 장성민, 서지윤, 김지수

교원위원(3명) - 양순실, 김유진   / 간사  - 조문숙

 상정안건

  1.2020학년도 결산서 자문
o 간사: 코로나19와 관련해 부득이 진행이 이렇게 된 점 양해 부탁드립니다.

o 원장: 2020학년도 결산서에 대한 자문으로 8기 첫 회의를 시작하게 되었습니다. 

   바쁘시겠지만 검토하시고, 자문 부탁드립니다. 협조해 주심에 감사합니다.

<안건1. 2020학년도 결산서 자문>

o 위원장: 결산서에 있는 항목들에 대한 전반적인 안내, 설명 부탁드립니다.

o 원장: 네. 별도로 항목에 대한 설명을 첨부합니다.

- 최종예산액은 2020학년도 시작전에 예산을 잡은 것(예정액이라고 볼 수 있음)

- 결산액은 2020학년도 실제 집행한 결과임.

<세입에서>

- 보조금 및 지원금: 교육청, 구청 등 정부지원금

- 수익자부담수입: 학부모실제 부담금

- 차입금: 교육청 1, 2월 한시지원금이 있었음. 졸업생 등에게 반환하고 남은 2021학년도에 이월할 비

용이 있는데, 예산상 미리 당겨쓴 비용이 발생함.

- 잡수입: 은행이자 수입등

<세출에서>

- 인건비: 교직원 인건비

- 운영비: 유치원의 전반적인 관리비

- 일반교육활동비: 수업, 교재교구비 등

- 선택적교육활동비: 방과후 특활교육비 등

- 시설, 설비비: 2020학년도에 난방배관수리가 있었음

- 잡지출: 관별항목으로 잡기 어려운 지출들

o 위원장: 2020학년도 결산서에 대해 검토하셨는지요? 

o ○○○위원: 살펴보았습니다.

o 위원장: 혹시 수정, 보완사항이나 자문하실 것이 있는지요? 궁금하신 점이나, 의견 있으시면 

말씀해 주십시오.



o 위원들:......

o 위원장: 위원님들 결산서에 대해 더 궁금하시거나, 의견 없으신가요? 

그럼 2020년 결산을 이렇게 마무리해도 되겠습니까? 

o 전체: 네. 동의합니다. * 만장일치로 이의 없이 2020학년도 결산서 집행 동의

o 위원장: 오늘 상정한 안건은 마무리하겠습니다. 

 바쁘신데, 협조해 주신 위원님들 다시 한번 감사드립니다. 

o 원장: 위원님들 모두 감사합니다. 항상 건강 조심하세요.

기 록 자 : 조문숙(인)


